

An den Vorsitzenden des  
Ausschusses für Stadtentwicklung  
Herrn Hans Dieter Wirtz  
Rathausstr. 2



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Bornheim

53332 Bornheim

25.08.2016

**Einrichtung von Verkehrsberuhigungsmaßnahmen auf der Jennerstraße  
Antrag zur Prüfung und Unterbreitung geeigneter Vorschläge**

Sehr geehrter Herr Wirtz,

wir bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung des nächsten Ausschusses zu setzen:

**Antrag**

Die CDU-Fraktion beantragt, die Einrichtung von Verkehrsberuhigungsmaßnahmen auf der Jennerstraße im Ortsteil Hemmerich zu prüfen und geeignete Vorschläge zu unterbreiten, die das Vorhaben zielführend unterstützen.

**Hintergrund und Begründung**

Aktuell finden im Ortsteil Hemmerich entlang der Jennerstraße Kanalbaumaßnahmen statt. Damit einhergehend wird der Fahrbahnbelag nicht nur partiell sondern auf gesamter Breite der Straße aufgebracht. Da die Jennerstraße durch ein Wohngebiet führt, ist vom Ortseingang in Kardorf (Übergang Lindenstraße - Jennerstraße) bis zum Ortsausgang (Kreisel Dechant-Blum-Straße/ Am Aegidiushäuschen) eine Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h erlaubt.

Nach Abschluss der gegenwärtigen Kanalsanierung ist damit zu rechnen, dass aufgrund des neu aufgebrachten Fahrbahnbelages die Jennerstraße in beiden Fahrtrichtungen deutlich schneller befahren wird (als erlaubt). Trotz des zum Teil schlechten Zustands des Fahrbahnbelages wurden entsprechende Beobachtungen auch vor den aktuellen Baumaßnahmen von den Anwohnern der Jennerstraße aber auch von anderen Bewohnern aus Hemmerich gemacht.

Die Jennerstraße stellt eine wichtige Verbindung zwischen Bornheim, Euskirchen, Swisttal und Weilerswist dar. Insofern ist mit der Wiedererreichung des mindestens gleich hohen Verkehrsaufkommens zu rechnen, wie vor den Baumaßnahmen, ggf. auch mit einem erhöhten Verkehrsaufkommen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Güner Heßling